



Despacho Ministerial
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica
República de Costa Rica

San José, 10 de setiembre de 2019
DM-1460-2019

Señor
Carlos Andrés Torres Salas
Viceministro de Gobernación

Estimado señor:

Por medio de la presente quisiera solicitarle información para la cuantificación de recursos nacionales e internacionales implementados por su institución y sus adscritas en el Marco de Protección y Soluciones de Respuesta a la Situación de las Personas Refugiadas en Costa Rica (MINARE). La información será analizada por MIDEPLAN y se realizará un informe al respecto de todos los esfuerzos nacionales para la atención de las personas refugiadas y solicitantes de refugio que será expuesto para el señor Presidente de la República en el marco del Foro Mundial sobre los Refugiados que se llevará a cabo en diciembre de 2019.

Como es de su conocimiento, la incorporación de proyectos de cooperación internacional depende de la evidencia empírica de los recursos utilizados por Costa Rica para la atención de las personas solicitantes de refugio y refugiadas, tomando en cuenta que esta temática se observa como un desafío de responsabilidad compartida a nivel internacional. Al respecto, más allá de los recursos utilizados por el Estado, se necesita especificar los faltantes para una integración mayor de esta población, y cuál es la brecha de financiamiento que deseáramos suplir al igual que cooperación técnica que permita cumplir con las metas del MINARE.

Para ello, en el anexo digital, puede encontrar un documento en formato *excel* que nos ayudará a dilucidar los aportes del Estado costarricense al igual que sus necesidades de acuerdo al Viceministerio de Gobernación y Policía y sus adscritas. Por favor sírvase de la guía adjunta para completar la información requerida en la pestaña del *excel* que tiene el nombre de su institución. En caso de tener acciones conjuntas con otras instituciones en su pestaña del *excel*, favor completar la información después de haber coordinado con las instancias correspondientes.

Debido a que la información tiene que ser recopilada y analizada prontamente para su revisión, agradeceríamos contar con los datos para el próximo 17 de setiembre en el mismo formato enviado. En caso de tener consultas, por favor comunicarse con la asesora Alina Menocal Peters, al correo institucional alina.menocal@mideplan.gov.cr o al teléfono 2202-8642.

Atentamente,

María del Pilar Garrido Gonzalo
Ministra

- C. Sr. Michael Soto Rojas, Ministro de Gobernación y Policía.
Sra. Raquel Vargas Jaubert, Directora General de Migración y Extranjería.
Sra. Saskia Rodríguez Steichen, Directora de Cooperación Internacional, MIDEPLAN.
Sr. Olegario Sáenz Batalla, Gerente de Análisis de Desarrollo, MIDEPLAN.
Sra. Alina Menocal Peters, Asesora, MIDEPLAN.
Archivo.

Tel: (506) 2202-8500 • despacho@mideplan.gov.cr
Apdo. 10127-1000 • San José, Costa Rica



COSTA RICA
GOBIERNO DEL BICENTENARIO
2018 - 2022

mideplan
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica